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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA 

PRÓ-REITORIA DE SUSTENTABILIDADE E INTEGRAÇÃO SOCIAL.  
 

 
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE COMISSÃÕ DE 
POLÍTICA AFIRMATIVA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL 
DA BAHIA - UFSB, REALIZADA EM 26/03/2019, NO CAMPUS 
JORGE AMADO. 

 

 

 

Presentes: o Pró-reitor de Sustentabilidade e Integração Social: Sandro Augusto Silva 1 

Ferreira, o Coordenador de Permanência Estudantil: Vinicius Simas Moreira Neri, a 2 

assistente social: Rosangela Santos Rocha, os docentes: Leila Oliveira Santos e 3 

Gabriel Nascimento dos Santos; e os discentes: Emerson da Silva Mendes, Isaque 4 

Sousa de Oliveira, Carolina dos Santos Soares. Pauta: 1.  Apresentação da 5 

proposta de Campanha de Esclarecimentos sobre o Sistema de Cotas da UFSB: 6 

objetivos, regulamentos internos, procedimentos e mecanismos de garantia da 7 

política: O professor Sandro Ferreira apresentou a campanha com seus objetivos e 8 

principais ideias, em seguida abriu para discussão. Após algumas recomendações 9 

acerca das propostas de ações, tais como a inclusão de lives e vídeos curtos com a 10 

comunidade da UFSB e do CES, e a elaboração de uma minuta sobre os objetivos do 11 

sistema de cotas da UFSB. Após essas contribuições, a campanha foi aprovada pelos 12 

membros presentes. 2. Julgamento dos Recursos à homologação das inscrições 13 

no processo seletivo de auxílios e bolsas/2019; Dos 36 recursos enviados, levando 14 

em consideração os critérios adotados na primeira instancia de deferimento, foram 15 

deferidos 6 recursos, tais foram: 1, 3, 8, 10, 26 e 28. Por 3 votos a favor, 2 contrários 16 

e 3 abstenções os membros aprovaram o deferimento. 3.  Discussão sobre Plano 17 

de Trabalho e Calendário para revisão da minuta de Resolução que cria a CAPC 18 

– Comitê de Acompanhamento da Política de Cotas: O professor Sandro Ferreira 19 

propôs colocar a minuta da resolução em um documento compartilhado com os 20 

membros, a fim de que antes da reunião eles façam as contribuições que acharem 21 

necessárias. Todos ficaram de acordo com essa proposta. Eu, Hanna Lourenço 22 

Ribeiro Nascimento, Secretária Executiva da Pró-reitoria de Sustentabilidade e 23 

Integração Social, lavrei a presente ATA, que será lida por todos os presentes nesta 24 

reunião. Itabuna - BA, de 26 de março de 2019. 25 


